

3 JANVIER 1974

BRUAY EN ARTOIS.- (52)

Heure : 19 h 55

Mme CATIAU, 66, rue Briquet à BRUAY EN ARTOIS déclare :

" En toute bonne foi, je déclare avoir vu, le jeudi 3 à 19 h 55, une boule rouge passer rapidement de L'EST vers L'OUEST, ici, à BRUAY EN ARTOIS. La façade de ma maison est tournée vers le NORD. La fenêtre de la pièce où se trouve la télévision n'avait ni les volets tirés, ni rideaux mis, de sorte que c'est par la fenêtre que j'ai vu passer la " boule rouge ". Mon mari que j'ai alerté l'a vue vers L'OUEST. Tout ceci en quelques secondes... et nous avons regardé l'heure. Cela avait un caractère insolite.

J'ai été étonnée de ne rien voir le lendemain, le 4, dans la presse sur le passage de cet OVNI. Je doute avoir été la seule avec mon mari à voir cette " chose ".

En tout cas tout ceci est vrai et correspond à ce que je dis aujourd'hui dans le journal quant à la forme, la couleur, la vitesse....

" LA VOIX DU NORD "

(envoi de M. DESSEAUZ de MARCQ EN BAROEUL.)